

### 3月25日（月） 修了式 校長先生のお話です

～今年も自信を持って言えます 素晴らしかった卒業式  
来年度もつないでいきましょう～

それでは挨拶をしましょう。「おはようございます」お話をします。

#### ○素晴らしかった卒業式・・・来年度もつないでいきましょう

先週行われた卒業式は、例年のようにとても素晴らしい卒業式になりました。これを来年度もつないでほしいと思います。今の5年生もきっとできます。1年後、後輩たちに卒業生の素晴らしい姿をお話している校長先生の姿を確信しています。来年も再来年も繋いでいけるように、学校での経験を生かして成長していきましょう。

#### ○昨年度に負けないこの1年でした。来年度も頑張ろう

昨年は開校40周年という特別な年でした。今年は、41周年と銘打って昨年以上の成果を出そうとどの学年もそれぞれの役割を果たして協力できた1年でした。来年も充実した年になるように、みんなで協力していきましょう。

#### ○2つの失敗について

失敗には2つの種類があります。何かに取り組み、努力したけど、その分の成果が出なかった失敗は次につながります。人間の成長には欠かせません。失敗をおそれず、何かに取り組んでください。人を傷つけたり、人に迷惑をかける失敗は、してはいけません。良いこと、悪いことの区別ができる人間になってください。

#### ○さようなら 遠くからみなさんの健やかな成長を祈っています

校長先生がこうしてみなさんの前で話すのは今日が最後になります。私は、清新一小の校長であったことを誇りに思います。そして、清新一小の子供たち、先生方、保護者のみなさん、地域の方々に感謝します。ありがとうございました。そして、遠くからみなさんの健やかな成長を祈っています。これで最後のお話を終わります。